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ABSTRAK 

 

FITRIANA. NIM:  19086040003. “RELASI KUASA DALAM 

PERKAWINAN ANAK (Studi Kasus di Kecamatan Greged Kabupaten 

Cirebon)”, 2022. 

Perkawinan anak masih menjadi salah satu fenomena yang begitu 

mengkhawatirkan dunia dan justru seringkali membuat para remaja 

menjadikannya sebagai tujuan utama dalam hidupnya. Tak sedikit penyebab dari 

perkawinan anak ialah adanya relasi kuasa. Berdasarkan angka absolut, 

perkawinan anak tertinggi ditemui di pulau Jawa yang kemudian membuat penulis 

meneliti di Kabupaten Cirebon. Hal ini diperkuat dengan laporan yang tercatat di 

Pengadilan Agama Sumber, bahwa sebanyak 1640 permohonan dispensasi kawin 

terdaftar sejak tahun 2018 hingga Juni tahun 2022, dan Kecamatan Greged 

menjadi salah satu Kecamatan dengan angka perkawinan tertinggi di Kabupaten 

Cirebon. 

Tulisan ini bertujuan untuk menggali, menganalisis dan menjelaskan 

bagaimana kondisi kontekstual maraknya perkawinan anak di Kecamatan Greged, 

faktor-faktor apa yang menyebabkan maraknya perkawinan anak, serta apa saja 

dampaknya terhadap kaum perempuan di sana. Teori yang penulis gunakan 

sebagai pisau analisis ini adalah teori Relasi Kuasa Michel Foucault. Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kualitatif.  

Hasil dari penelitian ini ialah pertama, angka perkawinan anak tertinggi 

ditempati oleh Desa Lebak Mekar dan yang terendah ditempati oleh Desa Greged. 

Kecamatan ini  didominasi oleh buruh tani juga pedagang, 100% beragama Islam 

dan kondisi politik yang aman. Kedua, strata pendidikan yang rendah, terbatasnya 

finansial, adanya relasi kuasa, anggapan tradisi, masalah kenakalan remaja, serta 

pemahaman agama menjadi faktor-faktor penyebab maraknya perkawinan anak. 

Ketiga, dampaknya terhadap perempuan ialah beresiko secara kesehatan, 

terputusnya pendidikan, semakin maraknya kemiskinan pada perempuan, dan 

berpotensi mengalami KdRT. 

 

Kata Kunci: Perkawinan Anak, Relasi Kuasa, Greged 

 
 



 الملخص
 

،  "،  ١٩٠٨٦٠٤٠٠٠٣  .فيتريانا جريد  مقاطعة  في  حالة  )دراسة  الأطفال  زواج  في  السلطة  علاقات 
 "سيريبون ريجنسي(

المراهقين   تجعل  ما  وغالبًا  العالم  تقلق  التي  الظواهر  إحدى  الأطفال  يزال زواج  لا 

قوة.   هو وجود علاقات  الأطفال  سبب زواج  أقلها  ليس  الحياة.  في  الرئيسي  هدفهم  يجعلونه 

الأطفال في جزيرة   أكبر عدد من حالات زواج  العثور على  تم   ، المطلقة  بناءً على الأرقام 

. ومما يعزز ذلك التقارير المسجلة في  سيريبون ريجنسيمؤلفين يدرسون  جاوة ، مما جعل ال

طلبًا لإعفاء الزواج  أربعين و ستمئة و ألفمحكمة سومبر الدينية ، أنه تم تسجيل ما يصل إلى  

يونيو  عشر ثمانية و ألفينمن   من  عشرين و إثنتين و ألفينإلى  واحدة  جريد هي  ومنطقة   ،

 زواج في سيريبون ريجنسي. المقاطعات ذات أعلى معدل 

 ، جريد  مقاطعة  في  الأطفال  زواج  لانتشار  السياقية  الظروف  الورقة  هذه  تناقش 

هناك.   النساء  على  التأثيرات  هي  وما   ، الأطفال  زواج  ارتفاع  في  تسببت  التي  والعوامل 

القوة لميشيل فوكو.  التحليل هي نظرية علاقات  لهذا  الكاتب كسكين  التي يستخدمها   النظرية 

مع  النوعي  البحث  طريقة  المستخدمة هي  الطريقة  والمعرفة.  السلطة  هو  فوكو  فكر  جوهر 

 نهج علم الاجتماع القانوني. 

الأطفال   لزواج  معدل  أعلى  مكار  ليباك  قرية  احتلت   ، أولًا  هي  الدراسة  هذه  نتائج 

لتجار ، وأقلها احتلت قرية جريد. هذه المنطقة الفرعية يسيطر عليها عمال المزارع وكذلك ا

٪ مسلمون وظروف سياسية آمنة. ثانيًا ، الطبقات التعليمية المتدنية ، ومحدودية الموارد  100

التقليدية ، ومشاكل جنوح الأحداث ، والفهم   القوة ، والافتراضات  المالية ، ووجود علاقات 

المرأة التأثير على  ثالثاً ،  التي أدت إلى زيادة زواج الأطفال.  العوامل  يتمثل في   الديني هي 

للعنف   التعرض  وإمكانية   ، المرأة  فقر  وزيادة   ، التعليم  عن  ومنقطعة   ، صحية  مخاطر 

 المنزلي. 

 

 

 

 الكلمات المفتاحية: زواج الأطفال ، علاقات القوة ، الجشع 
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ABSTRACT 

 

FITRIANA. NIM:  19086040003. "RELATIONS OF POWER IN CHILD 

MARRIAGE (Case Study in Greged District, Cirebon Regency)", 2022. 

Child marriage is still one of the phenomena that worries the world and 

often makes teenagers make it their main goal in life. Not least the cause of child 

marriage is the existence of power relations. Based on absolute numbers, the 

highest number of child marriages was found on the island of Java, which then 

made the authors study Cirebon Regency. This is reinforced by reports recorded 

at the Sumber Religious Court, that as many as 1,640 applications for marriage 

dispensation were registered from 2018 to June 2022, and Greged District is one 

of the Districts with the highest marriage rate in Cirebon Regency. 

This paper aims to explore, analyze and explain the contextual condition 

of the prevalence of child marriage in Greged District, what factors have led to 

the prevalence of child marriage, and what are the impacts on women there. The 

theory that the writer uses as a knife for this analysis is Michel Foucault's Power 

Relations theory. This study uses a qualitative approach. 

The results of this study are first, the highest child marriage rate is 

occupied by Lebak Mekar Village and the lowest is occupied by Greged Village. 

This sub-district is dominated by farm laborers as well as traders, 100% Muslim 

and safe political conditions. Second, low educational strata, limited finances, 

existence of power relations, traditional assumptions, juvenile delinquency 

problems, and religious understanding are the factors causing the rise of child 

marriage. Third, the impact on women is health risk, cut off from education, 

increasing poverty for women, and the potential to experience domestic violence. 

 

Keywords: Child Marriage, Power Relations, Greged 
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